

Aitor L. Larrabide, director de la Fundación Cultural Miguel Hernández y doctor en Filología Hispánica, ofrecerá la charla “Los legados de Miguel Hernández” este próximo viernes día 28 de febrero a las 17 horas en la Calahorra, en Elche, dentro del ciclo “Tertulias en la Calahorra”, organizada por las Cátedras “Misteri d`Elx”, “Pedro Ibarra” y “Miguel Hernández”, de la Universidad Miguel Hernández (UMH). Este ciclo de “Tertulias en la Calahorra” fue creado durante el curso 2009-2010 y en el mismo han intervenido reconocidos estudiosos del poeta oriolano como José Carlos Rovira, catedrático de Literatura Hispanoamericana de la Universidad de Alicante; Carmen Alemany, catedrática de Literatura Española de la misma Universidad de Alicante; y, más recientemente, José Luis Ferris, profesor de Periodismo de la UMH y director del Instituto Alicantino de Cultura Juan Gil-Albert.